
 

anwesende MdStuRa: Marcus D.D. Đào, Jil Diercks, Deborah Heiden, Marcel Horstmann, Leah Kanthack, Jens Ulrich 
Lagemann, Markus Leipe, Klara Morfeld, Marcel Julian Paul, Florian Rappen, Jonathan Luiz Schäfer, 
Scania Sofie Steger, Laura Steinbrück, Johann Ulrich, Markus Wolf, Tim Wenzel, Elisabeth Zettel

entschuldigte MdStuRa: Selina Dürrbeck, Friedrich Gallon, Gloria Holfert, Kai Hölzen, Laura Strohschneider
ruhende Mandate: Benedikt Friedl, Morris Scheithauer, Gero Reich
unentschuldigte MdStuRa: Nena Bennewitz, Jessica Dagmar Herrmann, Margarita Kravchenko, Julika Loos, Bastian Schiweck, 

Rosa Velten, Jan Henning Ziegner
beratende Mitglieder: Sonja Garan, Annika Nagel, Gero Reich
Gäste: Jan  Böhmer,  Tim  Große, Isabel  Heide,  Gloria  Holfert,  Undine  von  Lucado,  Oliver  Schulz,  Lukas

Spantzel, Katharina Regneri
Sitzungsleitung: Jonathan Luiz Schäfer
Protokoll: Jil Diercks, Elisabeth Zettel
Sitzungsort: Hörsaal 1, CZS3 und ein digitaler Raum: https://bbb.fmi.uni-jena.de/b/jon-kwk-a63

Das zu dem Protokoll gehörende öffentliche Sitzungsmaterial der   sechs  undzwanzigsten Sitzung am   25  .0  8  .  2020  

Die Sitzungsleitung eröffnet die Sitzung um 19:34 Uhr.

NEU 01 ALT 01 Formal Berichte Sitzungsleitung

Marcel Horstmann:
• Erinnert an die Abgabe des Tätigkeitsberichts. Die Frist ist bereits abgelaufen und bisher hat er nur von dreizehn Strukturen 

Tätigkeitsberichte bekommen. Geplant ist, den gesamten Tätigkeitsbericht auf der nächsten Sitzung abzustimmen.

Scania Sofie Steger:
• Berichtet von den Verhandlungen mit der Deutschen Bahn. Die Neuverhandlungen mit der AG SemTix finden am 02. und 04. 

September statt. Es wird noch Unterstützung für die Verhandlung gesucht, weil die Vertretung der Studierenden der FSU 
Jena wichtig ist. Auch langfristig wäre eine Nachfolge für die AG Semesterticket wichtig, weil Scania Steger nicht mehr so 
lange da ist.
Sonja Garan:

• Fragt, um welchen Zeitraum es bei der Verhandlung geht.
Scania Sofie Steger:
Es geht um den Zeitraum ab dem Wintersemester 2020, ist aber noch unklar, weil Urabstimmungen aktuell auch schwierig 
umzusetzen sind.

Marcus D. D. Đào:
• Am 23.06. hat der StuRa für einen Antrag für neue Server, Hardware und weiteres in Höhe von 3300€ freigegeben. Nun 

sollen statt einem, zwei gebrauchte Server angeschafft werden. Er fragt, ob der Wunsch besteht, die Mittelfreigabe neu zu 
behandeln, wegen der Änderungen. Die Gesamtsumme bleibt unverändert. Sieht kein Interesse an einer erneuten 
Behandlung.

Markus Wolf:
• Berichtet vom Studentischen Gesundheitsmanagement. Er und Gloria Holfert wurden in den Steuerkreis aufgenommen. Bei 

weiteren Fragen dazu, soll sich bitte an ihn oder Gloria Holfert gewandt werden.

Marcel Horstmann:
• Fragt nach einem Bericht zum Entwurf der Prüfungsmitteilung des Thüringer Rechnungshofes.

Jil Diercks:
Der Vorstand wird auf der nächsten Sitzung dazu berichten, da der Brief erst gestern eingegangen ist und bisher keine Zeit 
gefunden wurde, um das gesamte Schreiben zu lesen.
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Markus Wolf:
Bittet darum, dass das Dokument an alle MdStuRa weitergeleitet wird.

Vorstandsberichte (Jonathan Schäfer):
• Bisher haben sich leider nur sehr wenige Referate an der Umräumung des Lagers beteiligt. Er bittet darum, dass sich weitere 

Referate beim Vorstand melden bzw. in den Terminplaner eintragen.

• Die AG Übergangshaushalt fand nicht formal statt, weil der HHV spontan nicht konnte. Es waren nur die drei Vorstände und 
Florian Rappen anwesend.

• Heute fand ein Treffen mit dem VMT in Erfurt statt. Es soll eine Preiserhöhung über insgesamt 1,30€ geben, die sich in eine 
Erweiterung des Geltungsbereiches (1,00€) und eine Erhöhung der „Schüler-Azubi-Monatskarte“ (30ct (entspricht 2,51%)) 
gliedert.
Eine Abstimmung darüber ist aktuell durch Urabstimmung nicht durchzuführen, weil der Semesterbeginn erst Anfang 
November ist (und damit nicht genug Zeit bis zum nötigen Beschluss). Auch wird das notwendige Quorum unter Corona-
Bedingungen schwierig zu erfüllen.

Drei Vorschläge des VMT, die von allen Beteiligten zu prüfen sind: 
1. Eine Erhöhung auf 10,60€ (30ct (2,51%) Zuschlag) mit alter Verbundsgröße (ohne Rudolstadt-Saalfeld und Saale-Orla-
Kreis)
2. Eine Erhöhung zum späteren Zeitpunkt und über mehrere Semester, abbezahlen von vier Steigerungen à 30ct z.B.
3. Die StuRä, die eine Urabstimmung durchbekommen, erhalten das Ticket, alle anderen nicht

Es wurde ein Vortrag zum e-Ticket abgehalten. Die Testphase bei Jenah wurde als erfolgreich bewertet. Vor allem der StuRa 
der Uni Erfurt steht dem e-Ticket kritisch gegenüber.

• TV-L: Alle Verträge bis auf zwei (Systemadministrator und Geschäftsführung) wurden unterschrieben.

• Am 03.09.2020 findet ein Gespräch mit dem Personaldezernat über TV-L und die zukünftiger Zusammenarbeit statt. (Auch 
vor dem Hintergrund des Beschwerdeschreibens des Vorstandes Anfang des Jahres an den Präsidenten, das in den 
Amstwechsel in der Leitung des Personaldezernats fiel.)

Jil Diercks:
• Der StuRa wurde gefragt, ob wir zu den STET einen digitalen Infostand auf der Homepage der Universität anbieten wollen. 

Es wurde bereits mit Laura Steinbrück, Öffentlichkeitsreferentin, dazu Rücksprache gehalten. Es wird auf der nächsten 
Sitzung weiteres dazu besprochen. Die Rückmeldefrist ist der 28. September.

NEU 02 ALT 02 Formal Feststellung der Beschlussfähigkeit und 
Beschluss der Tagesordnung

Sitzungsleitung

Feststellung der Beschlussfähigkeit: 
Es sind von 33 gewählten MdStuRa haben 3 MdStuRa ein ruhendes Mandat. 
Von den 30 stimmberechtigten MdStuRa sind 16 anwesend. Damit ist das Gremium beschlussfähig.

Eine 2/3 Mehrheit ist gegeben ab 21 Jas

Beschluss der Tagesordnung:

Vorläufige Tagesordnung:

TOP Nr. Art Titel Antragstellende
ALT 01 Formal Berichte Sitzungsleitung
ALT 02 Formal Feststellung der Beschlussfähigkeit & 

Beschluss der Tagesordnung
Sitzungsleitung

ALT 03 Diskussion & Beschluss Benennung einer studentischen 
Vertretung beim Projekt Friedolin 2.0

Marcel Horstmann

ALT 04 Diskussion & Beschluss Benennung einer Koordination AG 
Online-Sitzungen

Vorstand

ALT 05 Diskussion & Wahl Chefredakteur*in Akrützel** Vorstand
ALT 06 Diskussion & Wahl Chefredakteur*in Campusradio Vorstand
ALT 07 Diskussion & Beschluss Spätsommerkino am Kulturschlachthof Katharina Regneri
ALT 08 Diskussion & Beschluss AE Wahlvorstand Vorstand
ALT 09 2. Lesung & Beschluss Änderung der Geschäftsordnung: 

Bildung eines Referats politische 
Bildung

Carlotta Hilligloh, Lilli Hauphoff und Jan 
Goebel

ALT 10 1. Lesung Änderung der Satzung Jonathan Schäfer
ALT 11 Diskussion & Beschluss Kooperation mit dem EAH-StuRa 

bezüglich des Akrützels
Vorstand

ALT 12 Diskussion & Beschluss M-041-2020 – Lagerregale Florian Rappen
ALT 13 Formal Sonstiges Sitzungsleitung
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Protokoll:
Lukas Spantzel bittet darum, TOP 10 und 11 vorzuziehen, weil der EAH-StuRa betroffen ist. Sie sollen mit TOP 3 und 4 getauscht 
werden.
keine Gegenrede

→ angenommen
Jonathan Schäfer beantragt die Vertagung von alt TOP 9.
keine Gegenrede

→ angenommen
Neue Tagesordnung:

ALT TOP NEU TOP Art Titel Antragstellende
ALT 01 NEU 01 Formal Berichte Sitzungsleitung
ALT 02 NEU 02 Formal Feststellung der Beschlussfähigkeit & 

Beschluss der Tagesordnung
Sitzungsleitung

ALT 10 NEU 03 1. Lesung Änderung der Satzung Jonathan Schäfer
ALT 11 NEU 04 Diskussion & Beschluss Kooperation mit dem EAH-StuRa 

bezüglich des Akrützels
Vorstand

ALT 05 NEU 05 Diskussion & Wahl Chefredakteur*in Akrützel** Vorstand
ALT 06 NEU 06 Diskussion & Wahl Chefredakteur*in Campusradio Vorstand
ALT 07 NEU 07 Diskussion & Beschluss Spätsommerkino am Kulturschlachthof Katharina Regneri
ALT 08 NEU 08 Diskussion & Beschluss AE Wahlvorstand Vorstand
ALT 03 NEU 09 Diskussion & Beschluss Benennung einer studentischen 

Vertretung beim Projekt Friedolin 2.0
Marcel Horstmann

ALT 04 NEU 10 Diskussion & Beschluss Benennung einer Koordination AG 
Online-Sitzungen

Vorstand

ALT 12 NEU 11 Diskussion & Beschluss M-041-2020 – Lagerregale Florian Rappen
ALT 13 NEU 12 Formal Sonstiges Sitzungsleitung

Abstimmung über die vorliegende Tagesordnung:

 13/0/1→ angenommen

NEU 03 ALT 10 1. Lesung Änderung der Satzung Jonathan Schäfer
Antragstext:
 
Liebe alle,

bei einem Treffen mit dem Vorstand des StuRas der EAH zur Ausarbeitung des neuen Vertrages zur Festlegung der Kooperation beim 
Campusmedium Akrützel, fiel uns auf, dass das vertretende Mitglied des StuRa der EAH nicht einmal beratendes Mitglied und somit 
sehr wahrscheinlich nicht mal antragsberechtigt ist. Dies halte ich speziell unter dem Aspekt, dass wir diverse gemeinsame Projekte 
haben für unpraktikabel und unangemessen. Daher beantrage ich eine Ergänzung von §12 (4) der Satzung um einen Punkt o):

„der oder die Entsandte des Studierendenrates der Friedrich-Schiller-Universität Jena in den Studierendenrat der Ernst-Abbe-
Hochschule Jena“

so wie eine Ergänzung von §12 (4) der Satzung um einen Punkt p):

„der oder die Entsandte des Studierendenrates der Ernst-Abbe-Hochschule Jena in den Studierendenrat der Friedrich-Schiller-
Universität Jena.“

Liebe Grüße

Jonathan Schäfer

Beschlusstext:

Der Studierendenrat der Friedrich-Schiller-Universität Jena beschließt eine Ergänzung von §12 (4) der Satzung um einen Punkt o):

„der oder die Entsandte des Studierendenrates der Friedrich-Schiller-Universität Jena in den Studierendenrat der Ernst-Abbe-
Hochschule Jena“

so wie eine Ergänzung von §12 (4) der Satzung um einen Punkt p):

„der oder die Entsandte des Studierendenrates der Ernst-Abbe-Hochschule Jena in den Studierendenrat der Friedrich-Schiller-
Universität Jena.“

Protokoll:

→ Beendigung der 1. Lesung
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NEU 04 ALT 11 Diskussion & Beschluss Kooperation mit dem EAH-StuRa 
bezüglich des Akrützels

Vorstand

Antragstext:
 
Liebe alle,

es gab ein Treffen einiger Delegierter des EAH-StuRas zur Besprechung einer Neuaufsetzung des Kooperationsvertrages für das 
Akrützel. Die aktuelle Version ist im Anhang zu finden.

Bitte bedenkt, dass alle Änderungen auch im EAH StuRa nochmals beschlossen werden müssen.

Liebe Grüße

Euer Vorstand

Beschlusstext:

Der Studierendenrat der Friedrich-Schiller-Universität Jena beschließt den angehangenen Vertrag inklusive der angenommenen 
Änderungsanträge.
Protokoll:

Abstimmung über den Beschlusstext:
13/0/2 → angenommen

NEU 05 ALT 05 Diskussion & Wahl Chefredakteur*in Akrützel Vorstand
Antragstext:
 
Es gab eine Ausschreibung, darauf haben sich zwei Leute beworben. Die Bewerbungen sind anbei im nicht öffentlichen 
Sitzungsmaterial zu finden.

Beschlusstext:

Der Studierendenrat der Friedrich-Schiller-Universität Jena wählt __________ als Chefredakteur*in für das Akrützel.

Protokoll:

Die zweite Bewerbung wurde zurückgezogen.

Tim Große stellt sich vor und wird öffentlich befragt.

Ausschluss der Öffentlichkeit für eine Personaldebatte um 20:05 Uhr.

Wiederherstellung der Öffentlichkeit um 20:26 Uhr.

MPZK: Sonja Garan, Oliver Schluz, Annika Nagel
Es gibt keine Einwände gegen die MPZK

GO-Antrag von Jonathan Schäfer auf Vorziehen von alt TOP 3
Keine Gegenrede

→ angenommen

Abstimmung über Tim Große als Chefredakteur für das Akrützel:
9/2/3 → gewählt

Tim Große nimmt die Wahl an.

Persönliche Erklärung zur Abstimmung von Jonathan Schäfer, Jil Diercks und Elisabeth Zettel (Vorstand):
Titel: SpoWi-Party am 23.01.2020
"Erst der Handstand, dann das Bier!"

NEU 09 ALT 03 Diskussion & Beschluss Benennung einer studentischen 
Vertretung beim Projekt Friedolin 2.0

Marcel Horstmann

Antragstext:

Lieber Vorstand,
da ich zum Master die Universität wechsle, kann ich meine Aufgaben im Studierendenrat nicht mehr alle übernehmen - daher trete ich 
als studentischer Vertreter beim Projekt Friedolin 2.0 zurück. Ich bitte in der kommenden Sitzung den folgenden Antrag zu behandeln:

Begründung:

Da ich leider voraussichtlich im kommenden Semester nicht mehr an der FSU immatrikuliert bin, gebe ich jetzt schon meine Position als
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studentischer Vertreter beim Projekt Friedolin 2.0 ab, damit eine neue Person sich mit Jonathan in die Thematik einarbeiten kann.

Beste Grüße,
Marcel Horstmann

Beschlusstext:

Der Studierendenrat benennt ______________ als studentischen Vertreter beim Projekt Friedolin 2.0.

Protokoll:
 
GO-Antrag von Jonathan Schäfer auf Vertagung
Keine Gegenrede

→ angenommen

Abstimmung über den Beschlusstext:
→ vertagt

NEU 06 ALT 06 Diskussion & Wahl Chefredakteur*in Campusradio** Vorstand
Antragstext:

Es gab eine Ausschreibung, darauf haben sich zwei Leute beworben. Die Bewerbungen sind anbei im nicht öffentlichen 
Sitzungsmaterial zu finden.

Beschlusstext:

Der Studierendenrat der Friedrich-Schiller-Universität Jena wählt __________ als Chefredakteur*in für das Campusradio.

Protokoll:

Die zweite Bewerbung wurde zurückgezogen.

Oliver Schulz stellt sich vor und wird öffentlich befragt.

Ausschluss der Öffentlichkeit für eine nicht öffentliche Befragung um 20:41 Uhr.

Wiederherstellung der Öffentlichkeit um 20:48 Uhr.

MPZK: Sonja Garan, Tim Große, Annika Nagel
Es gibt keine Einwände gegen die MPZK

GO-Antrag von Jonathan Schäfer auf Vorziehen des TOP alt 4
Keine Gegenrede

→ angenommen

Abstimmung über Oliver Schulz als Chefredakteur für das Campusradio:
11/1/2 → gewählt

Oliver Schulz nimmt die Wahl an.

NEU 10 ALT 04 Diskussion & Beschluss Benennung einer Koordination AG 
Online-Sitzungen

Vorstand

Antragstext:

Jens Lagemann ist als Koordinator für die AG Online-Sitzungen am 05.08.2020 zurückgetreten. Da weiterhin der Bedarf besteht unsere
Ordnungen an die aktuelle Situation anzupassen, ist es wichtig für diese AG eine neue Koordination zu benennen.

Beschlusstext:

Der Studierendenrat der Friedrich-Schiller Universität Jena beschließt ______________ als Koordinator*in für die AG Online-Sitzungen
zu benennen.

Protokoll:

Markus Wolf möchte diese AG leiten.
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ÄA 1 vom Vorstand:
Ersetze „______________“ durch „Markus Wolf“.

→ übernommen durch den Vorstand

Abstimmung über den Beschlusstext:
4/2/5 → angenommen

GO-Antrag von Jonathan Schäfer auf Vorziehen von alt TOP 8 AE Wahlvorstand
Keine Gegenrede

→ angenommen

NEU 08 ALT 08 Diskussion & Beschluss AE Wahlvorstand Vorstand
Antragstext:
 
Liebes Gremium,

aus diversen Gründen beantragen wir eine Aufwandsentschädigung für die drei Mitglieder des Wahlvorstandes. Dies wollen wir wie folgt
begründen:

• Das Amt des Wahlvorstandes ist eines der unbeliebtes der Studierendenschaft. Dies hängt einerseits mit den 
Voraussetzungen zusammen, als Wahlvorstand vergibt man die Möglichkeit sich in den Studierendenschaftsgremien mit 
Stimmrecht zu engagieren. Des Weiteren ist es ein Amt mit hoher Verantwortung. So sind z.B. manche endgültigen 
Wahlergebnisse vorhergängiger Wahlen bis heute nicht veröffentlicht.

• In dieser Amtszeit zeigten sich ein erheblicher Widerstand gegen die Entscheidungen des Wahlvorstandes. Dieser hat – 
sicherlich sehr spät, aber dennoch im Rahmen der Ordnungen – Regeln eingeführt, die immer wieder ausgereizt und 
teilweise überschritten wurden. Wir als Vorstand vertreten die Meinung, das letzteres im Gegensatz zu konstruktiver ggf. 
berechtigter Kritik unakzeptabel ist.

• Des Weiteren wurde u.a. auf Grund der im oberen Punkt angeführten Regeln teilweise Anfeindungen und Drohungen gegen 
Mitglieder des Wahlvorstandes ausgesprochen. Auch dies kritisieren und bedauern wir zutiefst.

Sicherlich kann man dem entgegenstellen, dass das Amt des Wahlvorstandes noch die Koordination und Organisation der 
konstituierenden Sitzungen beinhaltet. Dem möchten wir jedoch Gegenüberstellen, dass es sich um eine verhältnismäßig kleine 
Aufwandsentschädigung handelt, die man nach der Durchführung der konstituierenden Sitzung eventuell nochmals vergeben kann.

Daher hoffen wir auf und bitten euch um eure Zustimmung.

Euer Vorstand

Beschlusstext:

Der Studierendenrat der Friedrich-Schiller-Universität Jena beschließt eine Aufwandsentschädigung für Cynthia Buchhardt in Höhe von 
100€, eine Aufwandsentschädigung für Theresa Herrmann in Höhe von 50€ und eine Aufwandsentschädigung für Maike Bauer in Höhe 
von 50€.

Protokoll:

Abstimmung über den Beschlusstext:
12/0/2 → angenommen 

NEU 07 ALT 07 Diskussion & Beschluss Spätsommerkino am Kulturschlachthof Katharina Regneri
Antragstext:
 
Lieber StuRa,

in den letzten Monaten haben wir alle einen starken Mangel an kulturellen Veranstaltungen erlebt. Wir wollen dieses Bedürfnis nun ein 
Stück weit befriedigen, indem wir Konzepte entwickeln wie trotz globaler Pandemie Veranstaltungen unter dem Angesicht des 
Infektionsschutzes durchführen können. Dafür braucht es eure Unterstützung!

Aufgrund der Corona-bedingten Einschränkungen im Kulturleben Jenas konnten und können die etablierten Orte des studentischen 
Kinos diesen Sommer ihre Vorhänge nicht öffnen. Sei es das Kurzfilmfestival Cellu l’art oder das UFC im Café Wagner.

Wir, als ein Zusammenschluss dieser und ähnlicher Initiativen und dem Kulturreferat des StuRa, planen eine Open Air Kino -Alternative 
zu schaffen: das Spätsommerkino am Kulturschlachthof.
Geplant sind 4 Veranstaltungen:

Am 26.08. wird das als „PuffPaff Kino“ bekannte Studierendenkollektiv den ersten Abend gestalten, am 10.09. das Jenaer Erotik 
Magazin „FLUT“, der Cellu l’art e.V. folgt am 23.09. und der abschließende Abend am 07.10. wird voraussichtlich durch den 
UniversitätsFilmClub (UFC) gestaltet. Die Filmauswahl wird dementsprechend divers und bildet das studentisch organisierte Kino Jenas
ab.

Die Studierendenschaft der FSU Jena ist gemäß §  79 Abs.   1 ThürHG eine Teilkörperschaft des öffentlichen Rechts.
Seite 6 von 8



Das Programm richtet sich an Studierende und Nicht-Studierende. Wir rechnen mit ca. 25-30 Gästen pro Abend, was die Umsetzung 
eines den Umständen entsprechenden Hygienekonzeptes ermöglicht, aber gleichzeitig ein angenehmes audiovisuelles Erlebnis bietet. 
Dabei achten wir darauf, einen barrierefreien Zugang für Alle zu schaffen - sei es körperlich wie auch monetär. Wir werden den Eintritt 
deswegen in Form einer Spendenempfehlung von 2-4€ ansetzen, welcher unsere Eigenmittel bildet.

Gleichzeitig kommen jedoch durch die Umsetzung der Hygienemaßnahmen größere Kosten auf uns zu. Einerseits angesichts der 
benötigten Sanitäranlagen wie extra Handwaschbecken und einer zusätzlichen mobilen Toilette, andererseits durch die vergleichsweise 
größeren Ratio zwischen technischem Aufwand und der Anzahl an bespielbaren Gästen.

Mit dieser Veranstaltungsreihe möchten wir auch ein politisches Statement für die Soziokultur in Zeiten von Corona in Jena setzen. Wie 
schon durch die #wirbleibensichtbar Kampagne der Freien Bühne Jena e.V., soll durch die Umsetzung dieser Veranstaltungen gezeigt 
werden, dass der als Kulturschlachthof ein neuer, wichtiger soziokultureller Akteur in der Stadt ist und der studentischen Partizipation 
offen steht, sowie dass die Soziokultur als Gesamtes weiterhin wichtig ist und durch die Stadt zu fördern ist.

Um unsere Veranstaltungsreihe des Spätsommerkinos stattfinden lassen zu können, möchten wir eine Förderung über 1000€ aus dem 
Topf des Kulturreferats beantragen.

Die Ausgaben und Einnahmen für alle vier Veranstaltungen finden sich aufgeschlüsselt auch im Anhang. Weitere Förderanträge wurden
außerdem beim Fond Soziokultur und durch das FLUT-Magazin gestellt.Ich bitte euch als Kulturreferentin, diesem Antrag stattzugeben.

Mit besten Grüßen,

Katharina Regneri

Beschlusstext:

Der Studierendenrat der Friedrich-Schiller-Universität Jena beschließt die obenstehende Mittelfreigabe in Höhe von 1000€.

Protokoll:

Unterbrechung des TOPs 

Wiederaufnahme nach TOP alt 12

Abstimmung über den Beschlusstext:
12/0/1 → angenommen

NEU 11 ALT 12 Diskussion & Beschluss M-041-2020 – Lagerregale Florian Rappen
Antragstext:
 
Florian Rappen betragt die Mittelfreigabe M-041-2020 in Höhe von 2300 Euro für Lagerregale für den FSR Wirtschaftswissenschaften.

Eine Kostenaufstellung liegt vor und befindet sich im Anhang.
Ein Einspruch des Haushaltsverantwortlichen liegt nicht vor.
Ein positives Votum der FSR-Kom liegt vor. Das Protokoll der Sitzung der FSR-Kom vom 19.08.2020 ist angehangen.

Beschlusstext:

Der Studierendenrat der Friedrich-Schiller-Universität Jena beschließt die MittelfreigabeM-041-2020 Lagerregale in Höhe von 2300€.

Protokoll:

GO-Antrag von Scania Sofie Steger auf sofortige Abstimmung
Gegenrede von Marcel Horstmann, da er wirklich Fragen zum Lager hat

→ zurückgezogen

GO-Antrag von Scania Steger auf sofortige Abstimmung
Gegenrede von Marcel Horstmann: er will sich bei der Summe sicher sein
10/2/2

→ angenommen

Abstimmung über den Beschlusstext:
6/2/5 → angenommen

NEU 12 ALT 13 Formal Sonstiges Sitzungsleitung
Protokoll:

Jens Lagemann:
• Möchte wissen, wieso wir mit so wenigen Leuten in einem so großen Hörsaal sitzen.

Jonathan Schäfer:
Es gab den Wunsch einer Person nach erhöhten Hygienemaßnahmen. Da wir schon die ganze Zeit Masken während der 
Sitzung tragen, sah der Vorstand nur noch die Möglichkeit, den Abstand zu erhöhen und daher einen größeren Raum buchen.
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Marcel Horstmann:
• Bittet darum, dass die Anwesenheitsstatistik aktualisiert wird.

Jonathan Schäfer:
Der Vorstand wird dies erledigen.

Florian Rappen:
• Fragt nach ob die Option besteht, Personen aus Risikogruppen auf die Empore zu setzten.

Jonathan Schäfer:
Es besteht die Option den Rang zu nutzen. Die Luft wird aber nach oben abgesaugt. Daher ist es fraglich, ob dies sinnvoll 
wäre.

Jens Lagermann:
• Ist dies nur auf den Wunsch einer Person passiert?

Jonathan Schäfer:
Ja, der Bitte wurde nachgegangen. Die gleiche Person wollte die Sitzung zuvor die Maske am Platz  absetzen dürfen.

Florian Rappen:
• Bittet darum, die Sitzung nicht wieder hier im Hörsaal 1 stattfinden zu lassen.

Jil Diercks:
Dies war auch nur eine Ausnahme von der Raumverwaltung. Der Vorstand hofft nächstes Mal wieder in dem Hörsaal 6 oder 
im Seminarraum 114 tagen zu können.
Jonathan Schäfer:

• Es sollte ein neuer Termin für die AG Übergangshaushalt gefunden werden.
Jil Diercks:
Schlägt als nächsten Dienstag, den 01.09. um 18 Uhr vor.
Der Vorstand wird zu der nächsten Sitzung der AG einladen und den Ort mitteilen.

Scania Sofie Steger:
• Erinnert daran Nachfolger*innen für die Bahnverhandlungen zu finden.

Die Sitzungsleitung beendet die Sitzung um 21:30 Uhr.

____________________________________________________
Protokoll: Jil Caron Diercks, Elisabeth Zettel

____________________________________________________
Sitzungsleitung: Jonathan Luiz Schäfer
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